

# *Pérou: Le nouveau président du Congrès accepte de se réunir avec Pedro Castillo*

---



La Havane, 14 sept. (RHC)- Le nouveau président du Congrès péruvien, José William Zapata, a accepté l'invitation du président Pedro Castillo pour se réunir ce vendredi dans l'intérêt commun de la nation.

Le Président Castillo avait proposé la réunion au Palais de gouvernement.

Dans une lettre officielle diffusée à Lima ce mardi, José William Zapata a invité le Président Castillo au Congrès le vendredi 16 septembre au matin pour examiner l'agenda législatif de la session annuelle 2022-2023.

Depuis que Pedro Castillo a pris la présidence du pays en juillet 2021, les conflits avec le congrès à majorité d'opposition sont constants.

Source: TeleSur

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/299161-perou-le-nouveau-president-du-congres-accepte-de-se-reunir-avec-pedro-castillo>



**Radio Habana Cuba**